

Wettinger Neujahrskonzert vom 6. Januar 2013

Musikalische Leitung Daniela Niedhammer

Orgel Daniela Niedhammer, Naturtrompete Henry Moderlak und Julian Zimmermann,
Naturtrompete und Zink Josquin Piguet, Pauke Hiram Santos



Das traditionelle Konzert wird von der Kirchgemeinde Wettingen finanziert und anstelle eines Eintrittspreises wurde eine Kollekte für den Verein Hospiz Aargau eingezogen. Gerne überreichen wir den Mitgliedern des Vereins den Betrag von Fr.2'846.-- damit sie ihr grosses Engagement für Schwerkranke und sterbende Menschen weiterführen können.



v.l.n.r.: Sr. Angela Hug (l.) Leonie Schmid, Hospiz-Gründerin Luise Thut, Claudia Chapuis (4. v.l.) Erika Lüscher und Adrian Knaupp

v.l.n.r.: Sr. Angela Hug, Leonie Schmid, Hospiz-Gründerin Luise Thut,
Claudia Chapuis, Erika Lüscher, Adrian Knaupp